

Éric Lamothe

Directeur général | *General manager*
eric@spreadtek.ca

Épandeur en polyéthylène
Polyethylene spreader

Épandeur en acier Inoxydable
Stainless steel spreader

Épandeur municipal
Municipal spreader

Pièces
Parts

Service et réparation
Service and repair



Garantie limitée de 2 ans sur les épandeurs, 18 mois sur les variateurs de vitesse

2 years limited warranty on spreader, 18 month on speed variable

873 627-1056

819 478-0352



Innovation Spreadtek inc.
2300, Power, Drummondville
Quebec, Canada J2C 7Z4

Innovation Spreadtek inc. se réserve le droit de modifier la fabrication et/ou les caractéristiques et/ou le desing de ses produits sans préavis ou encourir l'obligation d'effectuer des changements sur les produits déjà vendus. Toute utilisation partielle ou complète des visuels, signatures, des marques de commerce illustrés dans cette brochure est interdite sans autorisation écrite par Innovation Spreadtek inc.

Innovation Spreadtek inc. reserves the right to modify or to change any designs or conceptions without notice. All the information included in this document is the property of Innovation Spreadtek inc. and cannot be used without the written authorization of Innovation Spreadtek inc.

Sinnovation **SPREADTEK** inc.



Épandeurs d'abrasifs



Abrasive Spreaders

L'épandeur le plus fiable sur le marché dans sa catégorie

The most reliable spreader on the market in its class

Conçu pour être facile à opérer et à entretenir.

Created to be easy to operate and maintain.

Système d'entraînement électrique offre légèreté, durabilité et fiabilité.

Construction and its electric drive system offer lightness, durability and reliability.



Des épandeurs qui répondent aux besoins des municipalités, des entrepreneurs en déneigement ainsi qu'à certains types d'applications agricoles.

Spreader that meet the needs of municipalities, snow removal contractors and certain types of agricultural applications.



Sécurité, Stabilité, Efficacité, Fiabilité

Sinnovation
SPREADTEK
Inc.

Security, Stability, Efficiency, Reliability